



VIA A26/AGS

Trois unités de 20 lits seront construites sur un terrain de 1,1 ha.

Nièvre 14,5 M€ pour moderniser l'hôpital de La Charité-sur-Loire

Le centre hospitalier Pierre-Lôo pour la santé mentale à La Charité-sur-Loire (Nièvre) va bénéficier d'un investissement de 14,5 M€ qui lui permettra de regrouper l'ensemble des lits du département réservés aux patients en hospitalisation de courte durée dans cette spécialité. « Actuellement, ces unités sont réparties entre Nevers et La Charité », explique Bénédicte Soilly-Loiseau, directrice déléguée du centre hospitalier. Le concours d'architectes a été remporté, l'été dernier, par l'agence A26, associée à Atelier Bentejac. Sur un terrain de 1,1 ha en bordure de la Loire, trois unités de 20 lits seront construites et reliées, grâce à des galeries extérieures, à un quatrième bâtiment doté d'un plateau thérapeutique, soit un ensemble de 2 650 m² SU.

Ouverture en 2025. Les travaux, cofinancés par l'agence régionale de santé, devraient démarrer ce printemps par la démolition de quatre bâtiments des années 1930. Les constructions neuves suivront à partir de début 2024, pour une livraison espérée en septembre 2025. ● Alexandra Caccivio

